



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Soliditas, Kapolres Jember Lepas Sambut Dandim 0824 Dengan Gendong Komando

Achmad Sarjono - JEMBER.FR.N.CO.ID

Feb 2, 2023 - 07:41



JEMBER - Sebagai upacara tradisi Polres Jember dalam melepas dan menyambut Dandim 0824 Jember yang baru, saat adanya pergantian jabatan pimpinan Kodim 0824/Jember, seperti yang dilakukan Polres Jember, pada Rabu, (01/02/2023).



Acara upacara tradisi ini dipimpin langsung oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH, didampingi pejabat Dandim 0824 lama yang dilepas Letkol Inf Batara C Pangaribuan SE dan Pejabat Dandim 0824 Baru sebagai penggantinya Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso S Hub Int.

Dalam sambutannya Kapolres mengatakan, "Penugasan-penugasan ini semuanya diproyeksikan untuk kepentingan masyarakat sehingga kita yang sudah berjalan dengan baik itu tentunya harus kita tingkatkan semuanya pasti punya kelebihan namun dibalik itu semuanya juga punya kekurangan dengan persamaan kita bisa saling melengkapi bisa saling menutupi kekurangan yang ada".

Kemudian, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo menyampaikan selamat atas jabatan baru Letkol Inf Batara C Pangaribuan sebagai Wakajasdam Kodam 1 Bukit Barisan dan terima kasih atas sinergitas serta soliditas yang telah terjalin sangat baik selama ini dalam kebersamaan menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Jember.

Juga kepada pejabat baru Dandim 0824 Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang putra daerah asli Jember sebelumnya berdinastikan di Paspampres, Kapolres Jember mengucapkan selamat datang semoga dapat terjalin sinergitas yang lebih erat bersama Polres Jember dalam menjaga Kabupaten Jember lebih kondusif.

Tampak nuansa kehangatan antara TNI - Polri begitu terlihat dalam upacara yang berlangsung pagi itu. Dari awal kedatangan Dandim, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo mengalungkan bunga teruntuk Letkol Letkol Batara C Pangaribuan dan Letkol Rahmat Cahyo D.

Diakhir acara Kapolres mengantar Pejabat Dandim 0824 lama dan baru dengan bersama sama digendong oleh anggota Polres Jember sampai di dalam mobil Patroli lintas bak terbuka yang diantar sampai di Makodim 0824 Jember. Sampai disini kemudian Kapolres Jember balik kanan kembali ke Mapolres. (AR)